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 郷内川に鴨が仲良く泳いでいる様子が、とても優雅でした。心に余裕をもって過ごそうと思いながら歩い

ていると、消防署の近くで、「中学生が住宅の私有地を抜け道として通っていて、そこは、ちょうど学校のグ

ラウンド南の道路につながっている近道なのですが、車もスピードを出しているので、事故があってからで

は遅いので。」とおしえてくださいました。今までにも車と中学生の接触事故があり、担任の先生や交通担当

の先生から、通学路ではないことや、危険なので通らないようにと注意があった場所なので、残念な気持ち

になりました。ルールを守り自分もまわりの人たちも気持ちよく過ごしたいものですね。 

 

 

11月 15日(月)から 19日(金)の１週間、市内一斉の給食残量調査がありました。 

初日は【ごはん 牛乳 豚肉と根菜の甘酢あえ きのこ汁 味付けのり】でした。

毎日、調理員さんたちが作ってくださるおいしい給食は、学校での楽しみのひとつであり、クラスで協力

し、残量ゼロを目標にしています。 

 調査期間中に駅伝大会があり、たくさん 

の人がいなかったクラスもありましたが、 

いつもどおり残量は少なかったです。右の 

写真は初日の全校の残量です。ごはん 500g、 

牛乳２本、豚肉と根菜の甘酢あえ 0g、きのこ  

汁 500g、味付けのり 0g でした。18日の 

【ハヤシライス 牛乳 ひじき入りサラダ 

ヨーグルト】の残量はゼロでした。調理員さんたちも「作り甲斐がある」とうれしそうでした。これから寒

さも厳しくなるので、しっかり栄養をとって健康な心身を維持しましょう。   

 

              児島地区食育栄養まつりの「第 11回お弁当コンクール」に応募した 1年生の 

             中で、奥野さんの「カラフルなお弁当」と久保田さんの「彩り健康弁当」が 

食育栄養まつりで掲示されました。      

 

             奥野さん作「カラフルなお弁当」 

             

【奥野さんの感想】テーマは「野菜の宝石箱」なので、野菜を少し多めに入

れました。野菜には色とりどりのパプリカを入れました。ごはんもただの白飯

ではなく、色がきれいなたらこと青じそを混ぜたごはんにしました。弁当箱に

詰める時、しきりを目立たないようにしたかったので、青じそで、してみまし

た。テーマに沿った色鮮やかにするということを意識して作りました。 
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（裏面に続く） 

 

お弁当コンクール 

給食残量調査 



 

久保田さんの「彩り健康弁当」 

 

      

  【久保田さんが工夫したポイント】 
             野菜をたくさん使い、彩りよく赤、黄、緑に気をつけ 

              バランスよく作った。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

11月もあと４日、いよいよ丑
うし

年最後の月になりますね。令和３年を振り返る時期になりました。 

3年生は 11月の懇談で、進路がほぼ決まり、１２月はいよいよ私立高校の願書提出ですね。来週から寒くな

りそうですので、風邪をひかないように夜は温かい牛乳などを飲んで、焦らず、楽しみながら問題を解いたり、

覚えたりしてほしいと思います。「一人じゃないよ。みんな応援していますよ！」 

 
 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 

★12月 18日（土）に、郷内中学校区青少年を育てる会・郷内公民館・児島民主会館・郷内地区

コミュニティ協議会主催の「郷内クリスマスコンサート」を、本校体育館で行います。今年も楽しい

コンサートになりそうです！昨年度同様に感染症対策で入場制限をするため、チケットは郷内公

民館で配付する予定です。詳細は、12月１日(水)・８日(水)の新聞の折込チラシをご覧ください。

チラシは、郷内公民館と児島民主会館にもあります。 


